
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 01/10/13 

La riunione si apre alle ore 21,00. 

Sono presenti i membri del comitato indicati nel foglio presenze allegato. 

Due membri del comitato hanno avuto un colloquio con le maestre Paola e Adolfa della Primaria, in cui  
sono state riferite le iniziative del comitato in programma e si è data la disponibilità del medesimo ad 
affiancare e supportare attività organizzate dalla scuola. A loro volta le maestre hanno riferito la 
programmazione dell’anno scolastico 2013/2014. 

I punti toccati sono stati i seguenti: 

- Matrimonio della maestra Maria Paola (religione): il comitato ha proposto momento di festa per 
fare gli auguri con lancio di palloncini bianchi da parte dei bambini e consegna di eventuali biglietti 
e disegni. La festa si svolgerà giovedì 3/10 alle ore 14 e sarà solo per bambini e insegnanti. 
Il Comitato si accolla il costo dell’elio e dei palloncini (100 €) e la preparazione della festa. Visto il 
costo elevato si decide di acquistare solo 120 palloncini e di distribuirne uno per ogni coppia di 
bambini. 

- Laboratorio di inglese: le maestre riferiscono che, con i soldi raccolti per il POF l’anno scorso, hanno 
ordinato del materiale (libri, riviste, cd ecc.) per allestire un laboratorio di inglese. Tale aula si trova 
al primo piano delle scuole medie e servirà per i tre ordini di scuole. Le maestre chiedono al 
comitato di provvedere all’arredamento dell’aula. A tale proposito era stato chiesto di poter fare 
un sopralluogo per valutare l’ambiente e le sue dimensioni ma, per il momento, non si è ancora 
saputo quale sarà il locale. Paola Appiani comunicherà a breve l’aula esatta. Bisognerà poi valutare 
se acquistare quanto necessario oppure reperirlo di seconda mano tramite le famiglie. Si propende 
per un acquisto “economico” ma di risultato estetico migliore. Le maestre chiedono anche la 
collaborazione del comitato per organizzare l’inaugurazione del laboratorio con una merenda. 
L’evento dovrebbe svolgersi nel mese di novembre. In quell’occasione, probabilmente, avverrà 
anche la consegna, da parte del “Mago dei numeri”, del materiale per il laboratorio matematico-
scientifico. 

- Vendita dvd festa di fine anno scorso + spettacolo Mago dei numeri: le maestre chiedono al 
comitato di provvedere alla masterizzazione dei dvd ed alla loro vendita. Si propone di preparare 
un modulo di richiesta da distribuire ai bambini, che lo consegneranno compilato e con allegati i 
soldi, ad una maestra referente per ogni classe. Incaricate del progetto: Erika ed Elisa. 

- Festa della Gibiana: le maestre chiedono al comitato di occuparsi, come l’anno scorso, della 
merenda finale. Si è proposto di allargare l’invito anche al plesso di Cesana (da quest’anno facente 
parte del nostro istituto comprensivo) ed ai ragazzi delle medie. Le maestre valuteranno se sia 
gestibile un numero elevato di bambini e poi informeranno il comitato. 

- Giornata pi greco: il 14 marzo sarà la giornata del pi greco. A scuola si svolgeranno giochi e attività 
inerenti. Le maestre chiedono al comitato se sia possibile organizzare in quel periodo una giornata 
di laboratori con giochi matematici. La maestra Adolfa informa di possedere molti giochi e spunti 
sull’argomento. Si decide di proporre alla pro-loco di affiancare il comitato in quella giornata, così 
come fatto l’anno scorso in primavera, con macchinine elettriche ecc. Simona, Elisabetta ed Elisa si 
incaricano di contattare la pro-loco. 

- Progetto salute: la scuola ha aderito ad un progetto salute promosso dalla regione e chiede al 
comitato di organizzare un evento correlato: marcia, pulizia ambiente ecc. da svolgersi in 
primavera. Collegato a questo progetto potrebbe essere anche il tema per degli incontri con un 
esperto, rivolti ai genitori. 

- Feste di Natale e fine anno: viene chiesto al comitato di affiancare la scuola nella gestione di questi 
due momenti. Le maestre comunicheranno in seguito con quali modalità. 

- Eco-museo lago di Pusiano: la scuola partecipa a questo progetto e dovrà sviluppare qualche 
iniziativa in merito ma per il momento non è ancora in grado di fornire dettagli. 



- Book-crossing: è stata riferita alle maestre la proposta del comitato per il mercatino dei libri usati 
ed è stata accolta favorevolmente, con la disponibilità a promuovere l’evento ai bambini ed a 
collaborare nell’organizzazione. 

- Foto di classe: le maestre sono state informate dell’intenzione del comitato di far scattare, da parte 
della fotografa di Bosisio, delle foto di classe nei tre ordini di scuole, da vendere poi ai genitori. 

- Commissione mensa: sono state chieste informazioni sull’esistenza di tale organo e le docenti 
hanno riferito che deve ancora essere nominata e non sono state in grado di dire con quali 
modalità. Si sono riservate di parlarne con la dirigente. 

- Incontro con le maestre: è stato chiesto un momento di incontro con tutte le insegnanti della 
Primaria per potersi confrontare sulle iniziative da svolgere insieme e viene deciso che sarà un 
lunedì pomeriggio, essendo tutte le maestre a scuola per la programmazione. Presumibilmente fra 
due o tre settimane. 

- Logo scuole: è stato chiesto alle maestre di far fare ai bambini un logo per la scuola da utilizzare in 
futuro per stampa magliette, cappellini ecc. La proposta non è stata accolta con particolare 
entusiasmo per cui viene discusso se promuovere l’iniziativa in proprio dal comitato, con la 
distribuzione nelle classi di contenitori in cui i bambini, senza alcun obbligo, possano inserire i loro 
disegni fatti a casa. La proposta verrà ridiscussa. 

La prossima riunione si svolgerà il 05/11/13 e si dovranno rinnovare le cariche del comitato. Verrà 
ridistribuito a tutti i bambini e ragazzi dei tre ordini di scuole l’invito a partecipare, con la speranza di 
allargare il numero dei membri del comitato e quindi le iniziative da proporre.  

Viene deciso che l’allargamento alle scuole medie e dell’infanzia sarà fattibile solo a condizione che vi 
sia una buona partecipazione di genitori di queste due scuole altrimenti, con le forze attualmente 
disponibili, il comitato non sarà in grado di raccogliere fondi e gestire eventi sufficienti per tutti gli 
ordini di scuole. 

A tal fine viene esaminata una bozza di volantino informativo del comitato e viene deciso di farlo 
stampare e distribuire a tutti i bambini unitamente alla convocazione della prossima riunione. 

Verranno esaminati preventivi per valutare se farlo stampare in proprio o da terzi specializzati. 

Viene deciso di creare una mail del comitato da indicare anche sul sito della scuola. 

Viene ribadito che il comitato agisce in assoluta autonomia in merito a raccolta ed impiego fondi. 

La  sede idonea per formulare proposte, critiche o suggerimenti è quella delle riunioni del comitato 
stesso che sono sempre aperte a tutti i genitori. 

La riunione termina alle ore 23,50. 

 

 

 

 

 

 


